
Acta de la reunión de Comisión Directiva de ADFI 

 

Lunes 30 de junio de 2025, 13:00 hs. Reunión presencial en sala ADFI con opción virtual, link 

de acceso: https://us02web.zoom.us/j/4889526896?omn=88320086474 

 

Presentes directivos: Alejandro Gutiérrez, Bruno Yemini, Cecilia Stari, Federico Vilaseca, Juan 

Villemur, María Noel Pereyra, Nahuel Barrios. 

 

Previo: 

 - Aprobación del acta de directiva del 30/6/2025. Unanimidad. 

 - Aprobación de solicitud de afiliación de Melina Colombo. Unanimidad. 

 

Orden del día: 

 

1.-  Reunión con la Comisión de Cuidados de Fing, aportes al documento elaborado por 

ADUR sobre cuidados. 

 

Se recibe a Mariana Silva de parte de la Comisión de cuidados, luego de haberles compartido a la 

Comisión el documento elaborado por ADUR. Se lee el documento y se realiza un intercambio de 

ideas sobre el mismo. Se propone pedir que se trate en el federal como previo y que se incorpore en 

el próximo orden del día porque muchos aspectos del documento resultaron preocupantes. Se decide 

compartir el informe preliminar con anotaciones sobre puntos a tener en cuenta con la Comisión 

para que se llegue a un consenso más general y de esa forma seguirlo la próxima directiva.   

 

 

2.- Informe de la Comisión de Presupuesto de ADFI. 

 

Bruno presenta un informe oralmente. Se informa que desde la Comisión se quiere hacer una feria 

en algún lugar de la facultad, manejando la entrada como posibilidad. Asimismo, se tiene la idea de 

hacer una convocatoria para que se presenten diseños de posters, así como también tener pegotines, 

estos últimos a ser financiados por ADFI (se ven los modelos mandados y se sugiere que se 

agreguen los logos de la intergremial). 

Se propone plantear la propuesta de la fecha concreta a la intergremial mediante el grupo de 

Whatsapp para poder coordinar. Queda pendiente informar de la realización de la feria y hacer la 

convocatoria de los posters. 

 

 

3.- Federal 

 

Punto 6.- Movilización PIT-CNT (agosto)  

Se decide llevar desde ADFI la postura de avalar la movilización pero no el paro. Unanimidad. 

 

Punto 9.- Derechos laborales docentes. 

Se comenta que se llevó la posición de ADFI en el Federal pasado. 

 

Punto extra: Reconocimiento al compañero Gonzalo Moratorio. 
Se propone plantear en el Federal que el aporte a Moratorio se haga efectivo por parte de ADUR, y 

que luego se resuelva centro a centro. 

 

Bruno Yemini asiste al Federal del día de hoy 14/7/2025. 

 


